



ましきな

校是：向学 誠実 開拓
与論町立那間小学校
TEL 0997-97-2278
FAX 0997-97-4950



“わくわく”する目標を立てる



那間小学校 校長 高山 謙一

新しい年、午（うま）年が始まりました。昨年までの活動をステップとしてさらにジャンプの年にしたいと考えています。併せて、次学年への期待をこめて生活を送りたいものです。

さて、冬休みから三学期の学校生活へとペースは整ってきましたでしょうか。暦の上では春とはいえ、まだまだ寒さが続く中で毎日の生活リズムを整えていくのは、御家庭でも大変な努力をされているのではないかと思っています。

この寒さに耐えて頑張る我慢の時期は、来るべき困難を乗り越える力を育てる時期であるとも思っています。木々の枝には、寒さの中でも春の芽吹きを待つようにつぼみができています。自然は、いつでも次の時期のそなえをしているのですね。

干支の馬のように、思い切って飛び上がるには、まずは膝を曲げて準備をしなければなりません。その時に高くジャンプすることよりも、自分なりのジャンプのしかたでよいことも忘れてはいけません。それは、いつか次のステージへの準備となることでしょう。

今何をする時か、その時にどう考えるか、自分だけでなく友達も一緒にできることなのか、などと思いを巡らせ、いわゆる「三方よし…自分よし、相手よし、周りよし」の考え方で準備を進めていくことが、お互いの幸せを導くことになるのではないでしょうか。

三学期は、期間が短くあっという間に3月がやってきます。活動する時間もそう多くはありません。学習や運動・健康、思いやり・友情など考えたいテーマもたくさんあります。これら一つ一つに“わくわく”する目標を立てて、充実した日々になることを期待しています。

1月の行事予定

- ~7日冬季休業
- 8日(木)3学期始業式・学級活動等
- 13・14日鹿児島学力・学習状況調査(5年)・PTA
- 16日(金)中学校体験入学・入学説明会(6年)
- 19日～給食週間・生産者との交流会
- 20日(火)ぐーじゅー号 ユンヌフトウバの日
- 22・23・30日きび倒し、きび刈り・黒糖作り(4年)
- 27日(火)避難訓練(地震),ヨロン海洋教育フェア



2月の行事予定

- 2日(火)「生命誕生」助産師講話(6年)
- 4日新入児保護者説明会
- 5日(木)ぐーじゅー号 クラブ見学(3年)
- 6日(金)新一年生との交流会(1年)
- 14日(土)土曜授業・校内なわとび大会
- 17日(火)ユンヌフトウバの日・ユンヌフトウバ学習
- 20日(金)授業参観・学級PTA 専門部会
- 27日(金)6年生を送る会・お別れ遠足・お弁当の日



校内持久走大会 12月12日(金)

校内持久走大会がありました。今年度は新しいコースになり初めての大会でした。前日の悪天候に実施が危ぶまれましたが、大会当日は青空のも見え、たくさんの保護者や地域の方に見守られ実施することができました。今年は原田涼平さん、石峰三穂さん、朝岡陽平さん3名の方に伴走していただきました。

子供たちは心強い伴走とたくさんの応援のおかげで、練習の成果を發揮し、完走することができました。また、たくさんの児童が自己新記録を更新しました。保護者、地域のみなさん多くのご声援ありがとうございました。



〈たくさんの声援に背中を押され頑張る児童〉



〈力強い走りで児童を引っ張る伴走者〉



人権教室 12月13日(土)



人権週間の取組の一つとして、校内人権教室を行いました。一人一人のよさを知り、ともに助けあうことができる那間っ子の育成を目指します。仲間づくりの活動では、「こころトーキング」と「風船おり」を行いました。どちらの活動も自己の開示と友達への共感、他者理解など様々な要素が含まれていました。

「自分も大切、友達も大切」という思いを高め、今後の友達関係づくりにつながる取組でした。



家庭教育学級：フラワーアレンジメント 12月21日(日)



フローリスト花心の西川さんを講師にお招きして、フラワーアレンジメント教室を開催しました。親子で仲良く素敵なフラワーアレンジメントができあがりました。

「世界に一つの自分の作品ができたうれしかったです。」
児童感想より



◆◇◆令和8年1月8日(木)上棟式お祝イベント◆◇◆

児童・保護者・地域の方が多数集まり、上棟式を行いました。

餅まきや福銭まきをしてみんなで校舎建築を祝いました。

3月初旬に完成予定です。お披露目会を予定しておりますので、

皆さんお楽しみにお待ちください。

